

MEDIENMITTEILUNG

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch von 18-Jähriger mit der seltenen genetischen Erkrankung 4H

Seraina erlebte mit Baschi ein echtes „Zwüsche dir und mir“

Winterthur/Luzern, im April 2016 – Seit zehn Jahren ist Seraina ein grosser Baschi-Fan. Sie verfolgt seine Karriere auf Schritt und Tritt und wünschte sich nichts mehr, als ihren Lieblingsmusiker auf seiner neuen Konzert-Tournee „Zwüsche dir und mir“ persönlich treffen zu können. Die Stiftung Wunderlampe konnte der 18-jährigen, die mit der seltenen genetischen Erkrankung 4H zur Welt kam, ihren innigen Herzenswunsch kürzlich erfüllen.

Im zarten Alter von acht Jahren hörte Seraina während der Fussball-WM 2016 zum ersten Mal den Titelsong „Bring en hei“ der Doku-Soap „Der Match“. Sie war nicht nur von diesem Ohrwurm sofort hingerissen, sondern auch von seinem Interpreten, dem damals blutjungen Baschi. Seither ist Seraina ein grosser Fan des Schweizer Popsängers.

Die heute 18-Jährige kam mit einer sehr seltenen genetischen Erkrankung zur Welt. Weltweit sind nur etwa 150 Fälle des so genannten 4H-Syndroms bekannt. Dieses beeinträchtigt die Muskelsteuerung der Betroffenen, dadurch können sie ihre Extremitäten nur in beschränkter Masse kontrollieren und sind auch beim Sprechen beeinträchtigt. Seraina schafft es, mit einem Rollator aus eigener Kraft langsam zu laufen. Wenn es schneller gehen soll, braucht sie einen Rollstuhl. Unter der Woche lebt sie in einer begleiteten Wohngruppe der Stiftung Rodtegg für junge Erwachsene in Luzern. Als sie von der neuen Konzerttournee von Baschi erfuhr, wünschte sie sich nichts mehr, als den Basler einmal persönlich kennenzulernen. Ihre Betreuer reichten den Wunsch an die Stiftung Wunderlampe ein, welche für Seraina ein persönliches Treffen mit ihrem grossen Idol organisieren konnte.

Baschi empfing Seraina vor dem Konzert in Luzern im Backstagebereich mit einer herzlichen Begrüssung. Er widmete seinem besonderen Fan eine ganz Stunde Zeit, während der Seraina all die Fragen stellen konnte, die sie schon sehr lange interessierten wie etwa, ob er Frau und Kinder habe, wie sein Zuhause aussähe, wo er seine Lieder schreibe und viele andere mehr. Der Höhepunkt für die überglückliche Seraina bildete aber das gemeinsame Singen. Ganz spontan griff Baschi zu seiner Gitarre und stimmte zusammen mit seinem Fan all deren Lieblingssongs an, allen voran „Bring en hei“ und natürlich auch seinen neuen Hit „Oh wie schad“.



Baschi beantwortete Serainas ganz persönliche Fragen und sang mit ihr zusammen ihren Lieblingsong.

Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 1'500 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.